

WARTA

Danlanud Sultan Hasanuddin Didampingi Ketua Pia Ardya Garini Cabang 7/D.II Begikan Makan Sehat Bergizi Kepada Siswa TK Angkasa 1 Makassar

Ahmad Rohanda - WARTA.CO.ID

Nov 29, 2024 - 06:36



Makassar - Komandan Lanud Sultan Hasanuddin Marsma TNI Bonang Bayuaji

G, S.E., M.M., CHRMP, didampingi Ketua Pia Ardy Garini Cabang 7/D.II Lanud Sultan Hasanuddin, Ny. Liska Bonang Bayuaji membagikan makan sehat bergizi kepada siswa Taman Kanak-Kanak (TK) Angka 1 Makassar, Kamis (28/11/2024).

Pembagian makanan sehat bergizi tersebut merupakan uji coba kedua yang dilaksanakan Lanud Sultan Hasanuddin dalam rangka mendukung program Presiden RI, Jenderal TNI (Purn) Prabowo Subianto. Dalam kesempatan tersebut Komandan Lanud Sultan Hasanuddin, Marsma TNI Bonang Bayuaji menjelaskan bahwa pemberian makan sehat bergizi yang kedua ini masih uji coba untuk mengukur kesiapan dapur sehat Lanud Sultan Hasanuddin. "Beberapa waktu yang lalu Lanud Sultan Hasanuddin meresmikan Dapur Sehat untuk mendukung pelaksanaan makan sehat bergizi dan hari ini kita uji coba untuk mengukur kesiapan mulai dari memasak hingga mendistribusikan makanan di setiap sekolah," ungkapnya.



Lebih lanjut Marsma TNI Bonang Bayuaji menyampaikan bahwa kegiatan ini untuk mendukung program pemerintah, yakni memberikan makanan sehat bergizi yang dibagikan kepada para siswa di setiap sekolah yang berada disekitar Lanud Sultan Hasanuddin. "Dalam menyiapkan makan sehat bergizi, prosesnya cukup banyak seperti kegiatan yang dilaksanakan hari ini, mulai dari penyiapan dapur lapangan hingga pendistribusian makanan kesasaran dalam waktu singkat," ujarnya.

Danlanud Sultan Hasanuddin menambahkan bahwa, kapasitas dari Dapur Sehat Lanud Sultan Hasanuddin yang dimiliki saat ini sudah mampu menyiapkan makan sehat bergizi seauai target yang diberikan. "Lanud Sultan Hasanuddin

dapat menyiapkan kurang lebih 4.000 paket makan sehat bergizi untuk mendukung setiap sekolah yang berada diradius 4 kilometer disekitar Lanud,” ucapnya.

Khusus pemberian makanan bergizi di TK Angkasa 1, Lanud Sultan Hasanuddin menyediakan 300 paket makan siang bergizi. “Sebelum membagikan makan sehat bergizi para guru dan siswa diberikan edukasi tentang pentingnya makan dengan gizi seimbang. Para siswa TK terlihat sangat antusias mendapat makan sehat bergizi dan suau yang dibagikan Lanud Sultan Hasanuddin.

Selain membagikan makan sehat bergizi, Danlanud Sultan Hasanuddin Dan Ketua Pia Ardy Garini Cabang 7/D.II juga memberikan bantuan kepada Sekolah TK Angkasa 1 Makassar berupa 20 kursi anak, 3 meja belajar dan Alat Permainan Edukatif(APE) 2 dus. (Pen Hnd)